
基督是主 

我在大學攻讀生物系，當時我的志願是做一個生物學家，我希望讀完學士後，繼

續碩士、博士、一直研究，成為一個學者，在科學的路上努力及獻身科學。 

在大學期間，我身邊有一些基督徒同學，他們除了會跟我討論學習上的問題外，

也會和我分享一些有關屬靈的事情。在大學有兩個基督徒組織，分別是基督徒團

契和學園傳道會，我參加的是基督徒團契，那些同學所參加的是學園傳道會，對

方的活動我甚少參加。 

九四年有一個學園傳道會舉辦的使命退修營，同學們都極力推薦，說必會有很大

得著，我抱著一試無妨的心情去參加。使命退修營中一直並無特別之處，直至一

個使命分享會中，講員分享馬太福音九章三十七節：有很大的禾場已熟透了，若

無人去收，莊稼便會變壞，到時收割已太遲了，時間十分逼切。他更呼召會眾作

全職事奉，在以賽亞書第六章八節，主問以賽亞，祂可差遣誰，誰肯為祂去？ 

那時心裏仍未忘我的志願是作科學家，但耳邊有一把聲音告訴我要作出回應，我

當時十分矛盾，內心幾經掙扎後，腦海飄浮著「基督是主」，淚流滿面地踏出，

在心說：「請主差遣我」。 

回到家，心情有幾天未能平復，十分興奮，一直想著要有甚麼預備才能作全職事

奉，而我可能因缺乏信心和覺得自己尚年輕，所以我很少和其他人分享這經驗。

我仍希望自己先成為科學家，然後再全職事奉。所以我便繼續努力於學業上。隨

著時間過去，全職事奉的事情也慢慢變淡。 

到了九五年一次軍區聚會上，我想起那次神對我的呼召，當講員作出全職事奉成

為軍官的呼召，我上前回應。當時我對神說，我必會於完成我的學業後，全職投

身事奉祂。 

大學時期的成績並不如理想，以我當時的成績，我並不適合於科學上繼續發展。

神就像關了那一道門一般，令我打消了作科學家的念頭。我求問神，究竟我的路

應如何走？於全職事奉前我應作甚麼來奉獻給神？我應如何裝備自己？ 

神的恩典實在豐富，透過與祂的交通，在使命團契和候補員團契中與弟兄姊妹分

享，和屬靈長者傾談以及閱讀屬靈書籍，祂都給我指引。莊稼熟透了，作工的人

必須行動加快，否則莊稼變壞時便太遲了。 



由於有時間上的限制，我的生活作出了調整，做事的先後次序改變了，將與神的

關係及裝備自己的事情放在先。我的屬靈生命才有加速的成長，對領略屬靈的事

比以前敏銳。神的同在，聖靈時刻的提醒，使我信心加增，走上全職事奉的道路，

哈利路亞！ 

陳徐香凝上尉 
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